

REINVENTAR EL NUEVO SOL

Llevo años paseando por la playa, caminando de norte a sur. Lo hago desde la zona de las barcas de pesca hasta la de los chicos surfers, día tras día. Hoy, cansado de mi soledad, he decidido que la vida no tiene por qué ser tan monótona y la he transitado al revés. Ver otra perspectiva del proceso de varada del pescado hizo que todo el día me pareciera diferente. Mañana probaré un desayuno distinto. Voy a reinventar el nuevo sol.

Autor: Luis Alberto Serrano

Contacto: producción@luisalbertoserrano.com

Twitter: @luisalserrano

- Seleccionado en la Antología de "Pluma, tinta y papel VI" promovido por Diversidad Literaria